

COMMUNIQUÉ

## Le CMG renouvelle ses instances pour 3 ans

Les 24 structures membres du Collège de la Médecine Générale (CMG) ont procédé ce jeudi 1er décembre 2022 à l'installation d'un nouveau Conseil d'administration et d'un nouveau bureau exécutif. Les nouveaux administrateurs ont renouvelé leur confiance au **Professeur Paul Frappé**, Président de l'association depuis 2020. Pour ce mandat, le Pr Frappé sera entouré de neuf médecins généralistes issus des structures membres du Collège :

### **Vice-Président(e)s**

Dr Sylvain Bouquet, SFTG  
Dr Julie Chastang, USMCS  
Dr Valérie Duthil, MG France

### **Secrétaire Général**

Dr Fabien Besançon, FMC Action

### **Secrétaires Généraux(ales) adjoint(e)s**

Dr Cyril Bègue, CNGE  
Dr Jean du Breuillac, SFDRMG  
Dr Sophie Sun, FAYR-GP

### **Trésorier**

Dr Philippe Boisnault, SFMG

### **Trésorière adjointe**

Pr Sophie Siegrist, Les Généralistes CSMF

Un bureau dynamique, équilibré, diversifié : à l'image de la discipline !

Paris, le 2 décembre 2022

Contact presse :

Pr Paul Frappé, Président du CMG : [president@lecmg.fr](mailto:president@lecmg.fr)